

#SÜDWEST 18. Mai 2016

Ortsverband Mayen stellt Weichen für die Zukunft

Auch in diesem Jahr hat der Ortsverband Mayen sich zu seiner Klausur getroffen. Karl-Heinz Hoffmann, Ortsverbandsvorsitzender berichtet über das abgelaufene Jahr und stellt die Planungen und den Haushaltsplan für 2016 vor.



Auch in diesem Jahr hat der Ortsverband Mayen sich zu seiner Klausur getroffen. Karl-Heinz Hoffmann, Ortsverbandsvorsitzender berichtet über das abgelaufene Jahr und stellt die Planungen und den Haushaltsplan für 2016 vor.

Ein wichtiges Thema der Klausur waren die bevorstehenden Organwahlen. Alle Gremien der EVG, - Jugend, - Frauen, - Senioren und Ortsverband müssen in diesem Jahr neu gewählt werden. Die Wahlen des Ortsverbands Mayen sollen am 01. September stattfinden.

Toni Schüller, ehemaliger Vorsitzender des DGB in Mayen, berichtet von der Stilllegung der Eisenbahnstrecke Koblenz - Mayen Ost auf der 1983 der letzte Personenzug und 2001 der letzte Güterzug fuhr. Aktuell ist diese Strecke durch einen Artikel in der Rheinzeitung wieder in der öffentlichen Diskussion gerückt. So gibt es Befürworter für eine Reaktivierung der Strecke. Der EVG Ortsverband unterstützt die Befürworter der Strecke Koblenz - Mayen und hält eine Aktivierung auch für die Region Mayen für eine gute Idee.

Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 110.03 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/vor_ort/sued-west/aktuelles/16_05_18_ov_mayen_klausur/infodownload.pdf)